

Diagonales : Iliade ou Odyssée ?

10-02-2010

A quelque chose, malheur est bon : avec la crise hellénique, on révise la mythologie. La presse rivalise d'érudition et d'imagination. Dans *Le Monde*, c'est Héraclès qu'on convoque pour faire comprendre au lecteur l'ampleur des travaux qui attendent les Grecs. *Le Figaro*, de son côté, en appelle à Zeus : on n'y compte plus les photos de l'Acropole frappé par la foudre.

Aucun média ne semble avoir, jusqu'à présent, rappelé que le même roi des dieux a enlevé Europe. Cette légende-là, les journalistes se la réservent peut-être pour plus tard !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com